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П Е Р В Ы Е
Б ЫТЬ впереди, работать 

сегодня лучше, чем вчэ- 
ра, коллективу иефтелегрера- 
батывающего завода во мно
гом помогает массовое социа
листическое соревнование под 
девизом <сНи одного отстаю
щего рядом!». В числе его ли
деров — рабочие цеха по 
ремонту технологического
оборудования. Трижды уже 
завоевывают они первые ме
ста. Правофланговыми по пра
ву в цехе называют бригады 
А. И. Борисова, Ю. И. Куз
нецова, В. Ф . Кондратьева и 
другие. А первый среди пер
вых — коллектив кавалера 
ордена Трудовой Славы 111 
степени Александра Василье
вича Бодунова. Его бригада 
занимается ремонтом тепло
обменной аппаратуры, печей, 
трубопроводов, запорной ар
матуры. Его ежемесячный 
вклад в обще© дело — 110— 
120 процентов выполнения 
производственных заданий. 
Установка A37-3M— сегодняш
нее место работы бригады. 
Перед этим она успешно за
вершила ремонт-реконструк- 
цию второго термокрекинга.

Который год работают чле
ны бригады вместе и рабо
тают необыкновенно слажен
но. Их одиннадцать, считая и 
механика Леонида Кузьмича 
Бусыгина. Назовем каждого — 
Василий Клементьевич Бабий, 
Владимир Александрович
Жмолин, Василий Петрович 
Суднижович, Евгений Николае
вич Матвеев, Виктор Михайло
вич Жила, Валентин Афа
насьевич Лоханин, Анатолий 
Денисович Коротких, Нургиян 
Хабриевич Валишин, Виктор 
Тихонович Кондратович, Алек
сандр Васильевич Бодунов.

У каждого за плечами 
большой жизненный и рабо
чий опыт. У большинства — 
высшие разряды. Не зная 
этого, невозможно и понять

суть успехов бригады. Как 
оказал Леонид Кузьмич Бусы
гин, они специалисты-универ
салы, которым любое дело 
по плечу.

Мы провели в бригаде не 
один час. Наблюдали за их 
работой, вели разговоры в 
короткие минуты перекуров. 
На первый взгляд работают 
они неторопко, но стоит при
глядеться внимательно, за
мечаешь, что за этой ску
постью движений точный рас
чет, когда «работает» каждое 
движение.

Простились с этими удиви
тельно трудолюбивыми людь
ми, когда солнце уже шло на 
закат, и многое узнали. Нур
гиян Валишин любит читать, 
Виктор Жила — страстный 
охотник. Бригадир — непло
хой опортсмен. Несмотря на 
годы, он и сегодня выступает 
в футбольной зэводокой ко
манде, играет в хоккей с мя
чом. Да разве перечислишь 
все, что волнует, чем живет 
коллектив.

Время неудержимо торопит
ся вперед. Впереди большой

праздник — J 10-я годовщи
на со дня рождения В. И. 
Ленина. Готовясь к встрече 
знаменательной даты, брига
да взяла обязательство завер
шить в апреле восьмидесято
го года пятилетний план. Как 
показывают предварительные

подсчеты, рубеж этот реален. 
Сегодняшняя работа передо
виков — тому подтверждение.

И. ЖАРНИКОВ.
На снимках: бригада ▲. В. 

Бодунова; общий вид устаиов- 
кн.

Фото В. МАКСУЛЯ.

ДЛЯ СТРОЕК СИБИРИ
РАБОТАТЬ БЕЗ ОТСТАЮЩИХ!

ТТ ОЧТИ вся площадь це- 
хов завода монтажных 

заготовок треста Сибхим- 
монтаж заставлена стальными 
конструкциями. Все вокруг 
озаряется десятками руко
творных солнц — электро
сваркой. Идет трудовая удар
на вахта ангароких металли
стов.

Бригады Н. Сухарева и Б. 
Колычева готовят к монтажу 
трубы высокого давления. Ка
кая огромная ответственность 
лежит на каждом из них! 
Шутка ли сказать, пар пой* 
дет от ТЭЦ-1 до ЭП-300 при 
номинальном давлении в 100 
атмосфер с температурой 540 
градусов. А сварных швов — 
сотни.

Для Братского хлорного за
вода здесь подготавливается 
к монтажу 180 схем из титано
вой арматуры. Это трубы, 
фланцы, вентили с проходным 
сечением от 25 до 500 милли
метров. Работа трудоемкая,

-ответственная. Но .коллективу 
завода по плечу любые дела, 
пока есть такие мастера ог
ненной дуги, как сварщик 
Игорь Кныш.

А вот группа парней ведет 
аргонную сварку алюминиевых 
газоходов и фасонных за
готовок для знаменитой 
стройки СЭВ — Усть-Илим- 
ского ЛПК.

Директор завода Владимир 
Анатольевич Бабаскин лучши
ми назвал бригады М. Ло
гачева и И. Пивова из ше
стого участка, возглавляемого 
коммунистом Н. И. Прокопен
ко, бригады коммуниста Ю. 
Симонова и В. Сухнева.

Нет, не случайно завод по
стоянно выходит победителем 
социалистического соревнова
ния среди предприятий горо
да и отрасли. За каждым 
словом обязательств видится 
замечательный труд замеча
тельных людей.

В. ЗАЙЦЕВ.

На комплексе ЭП-300 в объ
екты насосной оборотного 
водоснабжения и компрессор
ную 16 и 17 мая подано 
электрическое напряжение 6 
килозольт. Это первый шаг 
из огромного* цикла пускона
ладочных работ. Но шаг ве
сомый. Он дает возможность

жа быстрее проведут пневмо
испытания технологических 
трубопроводов и оборудова
ния, что в свою очередь зна
чительно увеличит объем изо
ляционных работ для СМУ.

При сдаче в эксплуатацию 
компрессорных на комплексе 
будет подан азот для сушки

ПОДАНО НАПРЯЖЕНИЕ
СЕГОДНЯ НА ПУСКОВЫХ: ЭП-300

уже в конце мая произвести 
обкатку компрессоров и пол
ную пусконаладку кз данных 
объектах.

Наладчики Сибмонтажав- 
томатики будут иметь воз
можность проводить испыта
ния импульсных трасс на пер
воочередных объектах.

Монтажники Сибхиммонта-

печей.
В данный момент успех 

предстоящих операций во 
многом зависит от МСУ-42 и 
АМУ-2, которые должны не
медленно устранить недодел
ки в объектах компрессоров.

Т. САЗОНОВА, 
член оперативного штаба 

комплекса.

ЛЕС ПОШ ЕЛ
У ангарских лесозаготовите

лей начался сезон лесоспла
ва. Всего им предстоит при
нять на нижни« склады 620 
тыс. кубометров древесины.

475 тыс. кубометров сосны 
придет по воде. На реках

Китое и Тойсик работают 70 
лесосплавщиков, имеющих 10 
специальных тракторов ТТ-4 и 
18 бульдозеров.

За четыре дня большой во
ды на нижние склады голов- У 
ного предприятия принято 
свь)ше 20 тысяч кубометров 
древесины. Наш. корр.

КАБУЛ. Здесь в торжествен
ной обстановке состоялась це
ремония закрытия националь
ной выставки СССР, которая 
была посвящена 60-летию ус
тановления советско-афганских 
отношений и приурочена к 
первой годовщине апрельской 
революции. Советская выстав
ка вызвала здесь большой ин
терес. Ее посетили свыше 100 
тысяч человек.

БЕЙРУТ. По призыву мэров 
городов Западного берега реки 
Иордан и сектора Газа на 
этих оккупированных Израи
лем арабских территориях объ
явлена всеобщая забастовка 
местного населения. Она охва
тила все города, населенные 
пункты я  лагеря палестинских 
беженцев. Участники забасто
вки решительно выступают 
против капитулянтских кэмп-дэ- 
видских соглашении и плана 
так называемой автономии за
хваченных Тель-Авивом араб
ских земель.

ЛОНДОН. Как сообщает кор
респондент агентства Рейтер 
из Аккры, группа военнослу
жащих ВВС Ганы предприня
ла попытку антиправительст
венного выступления. В сооб
щении со ссылкой на офици
альное заявление властей гово
рится, что выступление было 
подавлено, а его участники 
арестованы. Правительство 
контролирует положение в 
стране.

ПАРИЖ. Серьезный кирзис 
лереживает морской торговый 
флот стран—членов Европейско
го Экономического Сообщест
ва. Так, в 1978 г. во Франции 
было уволено 1.680 моряков, то 
есть 6,8 процента персонала 
торгового флота страны. В на
стоящее время в Дании 6,7 
процента, а в Италии 8,1 про
цента работников торгового 
флота не имеют «трудовой 
прописки на судне», пополняя 
армию безработных в портах.

I
АЛЖИР. Первый в Алжи

ре завод радиоэлектронной ап
паратуры в городе Сиди-Бель- 
Аббес начал выпуск цветных 
телевизоров. После перехода 
на полную мощность завод 
будет ежегодно выпускать 100 
тысяч черно-белых и цветных 
телевизоров, а также радио
приемники, магнитофоны и 
различное электронное обору
дование.

КАНБЕРРА. Первая солнеч
ная электростанция в Австра
лии будет построена в запад
ной части штата Новый Юж
ный Уэльс. Предполагается, 
что станция, сооружение кото
рой намечено закончить к кон
цу следующего года, обеспечит 
электроэнергией поселок с на
селением около ста человек.

НЬЮ-ЙОРК. Тысячи амери
канцев участвовали в состояв
шейся здесь манифестации про
теста против гонки вооруже
ний. По. призыву «мобилизации 
ради сохранения человечества» 
— широкой коалиции, объеди
няющей десятки общественных, 
антивоенных, негритянских, 
женских, молодежных и рели
гиозных организаций, демон
странты с лозунгами и плака
тами прошли по центральным 
улицам города к площади 
Таймс Сквер, где возле одного 
из вербовочных, пунктов Пен
тагона состоялся массовый ми-



И З У Ч А Я  ОСНОВНОЙ ЗАКОН
УРОК ПРОПАГАНДИСТА

ТЯ ОЛЛЕКТИВ одного из пер- 
** вых учебных заведений

города—техникум легкой про
мышленности в апреле отме
тил свое 20-летие. За эти го
ды подготовлено свыше 5 ты
сяч специалисхов для легкой 
промышленности. Все выпуск
ники получили прекрасную 
подготовку в этом учеб
ном заведении, которое 
по праву мы назы
ваем кузницей кадров специ
алистов для легкой промыш
ленности в Восточной Сибири. 
Вывшие студенты с благодар
ностью вспоминают годы уче
бы, своих преподавателей.

Многие годы отдала техни
куму преподаватель Нина 
Дмитриевна Русакова. И кол
леги, и студенты уважают ее 
за глубокие знания, доброже
лательность, за чувство ответ
ственности. Шесть лет Н. Д. 
Русакова ведет пропагандист
скую работу.

Еще в начале своей пропа
гандистской деятельности Ни
на Дмитриевна поняла — стать 
пропагандистом не так прос
то: слушатели — люди в 
большинстве высокообразо
ванные, большой эрудиции, 
культуры, широко информи
рованные. Многие из них 
прекрасно знают теорию и 
политику нашей партии. Она 
сознавала всю ответственность 
за порученное дело. Большую

J помощь ей оказали знания, 
полученные в университете 
марксизма-ленинизма, при
вычка к постоянной работе 
над собой, совершенствование 
и углубление знаний в области 
современной теории и поли
тики, методики партийной 
пропаганды.

Беспохойный характер Нины 
Дмитриевны, огромное жела
ние чах можно лучше, инте
реснее провести занятие, вы
зывают и у слушателей ответ
ное чувство — все основа
тельно готовятся к занятиям. 
Причем не ограничиваются 
только рекомендованной лите
ратурой.

Основная форма занятия — 
теоретическое собеседование, 
подготовка докладос (рефе
ратов), выполнение практиче
ских заданий.

Высокая актк.во-юсть слуша
телей, глубокие по содержа
нию доклады, выступления, 
дополнения — вот что харак
терно в работе семинара, ру

ководимого Ниной Дмитриев
ной.

_  2 —

О бы чно к собеседованию
готовятся все участники 

семинара, а по основным воп
росам темы пропагандист по
ручает 2—3 слушателям обя
зательно подготовить доклады 
или рефераты. В их обсужде
нии обязательно принимают 
участие 10 человек.

Занятие начинается с обзо
ра важнейших событий в 
жизни нашей страны и за ру
бежом. Обзор готовят пооче
редно участники семинара. Та
кие обзоры иллюстрируют 
магнитофонными записями, 
сделанными с самых свежих 
теле-радиопередач. Нужно ска
зать, что технические средст
ва, наглядные пособия широко 
использует в своей работе 
пропагандист Русакова.

На таких занятиях создается 
обстановка, располагающая к 
откровенному разговору, об
ману мнениями. Вот как, на
пример, началось собеседова
ние по теме «Новая Консти
туция СССР — закон жизни 
развитого социалистического 
общества». Слушатель семина
ра — преподаватель полити
ческой экономии В. И. Буряк 
сделал интересный обзор по
следних событий. Он уделил в 
этом обзоре большое внима
ние ответам товарища Л. И. 
Брежнева на вопросы амери
канского журнала «Тайм». По 
самым последним сообщениям 
центральной печати рассказал 
об агрессивных действиях Ки
тая на вьетнамо-китайской 
границе, последних событиях 
в Кампучии и обсуждении 
этого вопроса в ООН. Рассказ 
свой тов. Буряк сопровождал 
показом по политической кар
та мира, затем по ходу своего 
обзора включил магнитофон.
И участники семинара слышат 
записанное на пленку выступ
ление комментатора-междуна- 
родника, которое «накануне 
прозвучало по центральному 
телевидению. Рассказывая о 
событиях в Иране, выступаю- 
щий включает опять магнито
фон, звучит информация, пе
реданная московским радио в 
6 часов утра (а в 10 часов ут
ра проходит занятие).

Выступающий затратил на 
весь обзор около 15 минут.

_ 3 _
О  АТЕМ по теме слово бе-
** рет пропагандист Нина 

Дмитриевна Русакова. Она на- .

поминает содержание послед
ней темы занятий. Зцакомит 
слушателей с темой сегодняш
него занятия, с вопросами, ко
торые предстоит разобрать. 
Характеризует политическую 
обстановку в данный период, 
свой рассказ заканчивает де
монстрацией нескольких кад
ров иэ диафильма, в котором 
показаны основные этапы ста
новления и развития СССР, 
подготовка и принятие новой 
Конституции развитого социа
листического общества. Затем 
с докладом «Сущность Консти
туции, как Основного Закона 
Советского государства» вы
ступает А. А. Барковская. Она 
останавливается в своем до
кладе на высказываниях клас
сиков марксизма-ленинизма о 
двух фазах коммунистической 
формации, стадиях развития 
социализма, природе и сущно
сти Конституции чак Основно
го Закона государства, а так
же об особенностях и корен
ной противоположности меж
ду конституциями буржуазных 
стран и социалистических го
сударств. В заключение оста
навливается на классовом ха
рактере Конституции. Слуша
тельница Н. М. Высочина до
полняет докладчика по вопро
су о сущности и концепции 
развитого социализма.

Пропагандист помогает вы
ступающим заострять внима
ние всей слушателэй на ос
новных этапах построения 
коммунизма.

Слушатель В. Н. Музыченко 
глубоко и полно раскрыл сущ
ность развитого социализма. 
В своем выступлении он сос
редоточил внимание на реше
ниях XXIV и XXV съездов 
партии, высказанных тов. Л. И. 
Брежневым о построении в 
нашей стране развитого социа
лизма. Глубокими знаниями, 
хорошо аргументированным 
изложением он вызвал у всех 
слушателей интерес и желание 
поделиться мнением. О по
следних достижениях развития 
экономики, науки, культуры 
расохаэывала слушательница 
Г. Г. Ердакова. Подтверждает
ся рассказ интересными при
мерами, цифрами, фактами. 
Пропагандист, подводя итог 
двухчасовому занятию, отмеча
ет отличную подготовку вы
ступавших. И наконец, всем 
предлагается вторая часть диа
фильма, посвященного приня
тию новой Конституции.

Цель занятия достигнута.

Вопросы разобраны, уяснены. 
Сами слушатели очень доволь
ны.

— 4 —

НА следующее занятие по 
теме «КПСС в полити

ческой системе Советского 
общества» были приглашены 
пропагандисты из разных парт
организаций города.

С политической информаци
ей выступила секретарь пар
тийной организации Т. В. Ях- 
новицкая. Затем пропагандист 
напоминает план работы и те
му собеседования, задает тон 
всему ходу занятия.

Начинается конкретное об
суждение. Г. М. Пляс- 
кина рассказывает о месте 
и роли Коммунистической пар
тии а социалистическом обще
стве, о том, что более 75 лет 
действует как активная поли
тическая сила общественного 
процесса КПСС. О В. И. 
Ленине, его творческом раз
витии учения Маркса, Энгель
са, о славном пути, пройден
ном нашей Родиной под ру
ководством КПСС.

— 5 —
V  ОРОШАЯ подготовка, 

глубокие знания пропа
гандиста создают взаимообо- 
гащающий контакт с аудито
рией. На таких занятиях не
пременно и пропагандист, и 
слушатели определяют задачи, 
над которыми предстоит ра
ботать коллективу для успеш
ного выполнения учебных пла
нов. Чтобы занятие прошло 
интересно, пропагандист за
долго обдумывает каждый его 
момент. За 3—4 недели дово
дит до слушателей план оче
редного занятия. По теме под
бирает литературу. В партий
ном кабинете ГК КПСС знако
мится с методическими реко
мендациями, отбирает и про
сматривает диафильмы, схемы, 
и плакаты, которые можно ис
пользовать на занятиях.

Нина Дмитриевна привлекает 
к подготовке и слушателей. 
Они помогают делать нагляд
ные пособия, готовят техниче
ские средства. И как считает 
пропагандист, в интересно про
водимом занятии заслуга 
всех слушателей семинара.

▲. ПОЛЯКОВ, 
заведующий парткабине

том ГК КПСС.

На инструментальном участ
ке опытного производства 
ОХБА коммунист, токарь Ва
лерий Владимирович Сивцев 
один из высококвалифициро
ванных мастеров, которым по
ручают задания любой сложно
сти.

В. В. Сивцев много занима
ется общественной работой. 
Он политинформатор участка, 
член народной дружины по 
охране общественного поряд
ка.

На снимке: В. В. Сивцев.
Фото И. АМОСОВА.

А К Т И В Н Ы Й  П О И С К ПУБЛИКУЕТ

ОПЫТ

В 1977 году на заводе поли
меров сдана в эксплуатацию ус
тановка по выработке этилбензо- 
ла — сырья для получения поли
стирола. В проект установки была 
заложена самая экономичная тех
нологическая схема, но для это
го пришлось увеличить темпера- 
ТУРУ» давление.

Ужесточение параметров при
вело к усилению коррозионных 
процессов. Поэтому в проекте ус
тановки предусмотрены основное 
оборудование, трубопроводы и 
арматура, изготавливаемые из до
рогостоящих материалов. Кроме 
того, предусмотрено покрытие 
внутренних поверхностей фторо
пластом, лаками, эмалями. Опцт 
работы установки показал, что в 
некоторых узлах титан и покрытия 
не выдерживают натиска корро
зии. Так, за очень короткий про
межуток времени вышли из 
строя титановые холодильники, 
скрубберы, арматура.

Перед коллективом антикорро
зионного участка ремонтно-меха
нического цеха, который ведет ре
монт оборудования этилбензоль- 
ной установки, была поставлена 
задача по изысканию средств и 
методов защиты оборудования 
от коррозии. В поиск активно 
включились слесари Н. Пинегин, 
Б. Медведев, А. Терентьев, Т.

Заичко, конструктор Н. Рыжо
ва, главный механик завода В. Ф. 
Ржевский. За короткий срок здесь 
была разработана и внедрена 
оригинальная технология покры
тия фто-ропластом внутренней по
верхности окрубберов.

Задача перед коллективом стояла 
очень сложная. Ведь в практике ан
тикоррозионных покрытий фторопла
стом аппараты таких размеров еще 
но встречались. Дело в' том, что фто
ропласт не поддается сварке или 
склейке, поэтому листовым материа
лом такой сосуд но покрывают. Су
ществует метод разбортовывания По
крытия под уплотнения после изготов
ления формы и спекания порошка в 
специальных печах. Но такой метод 
приемлем для труб меньшего диамет
ра.

Мы решили отказаться от тради
ционных методов изготовления по
крытия. И вскоро родился свой, ко
торый позволяет в принципе футеро
вать аппараты с диаметром до 1 мет
ра при хорошем качестве. Суть это- 
го метода заключается в том, что е 
помощью специальной оснастки из по
рошка фторопласта изготавливается 
защитный слой с отбортованными уп
лотнительными плоскостями и задан
ной толщины. После спекания в печи 
получается готовая деталь, не требу
ющая дополнительной обработки. По
сле этого детали собираются в скруб

бер. Разработанный способ приемлем 
для изготовления и других деталей. 
Так мы футеруем трубы, тройники, 
отводы.

Внедрение в производство разрабо
танного способа покрытия поверхно
стей фторопластом позволило сэконо
мить значительное количество доро
гостоящего титана и, самоо главное, 
обеспечило ритмичную работу ус
тановки, что особенно важно в пери
од освоения нового производства. На 
нашем участке разработан и внедрен 
в производство ещо один вид антикор* 
розионного покрытия — специальный 
состав на основе бакелитового лака.

Промышленные испытания по
казали удовлетворительные ре
зультаты.

На участке ведутся работы по 
изысканию возможностей вторич
ного использования отходов 
фторопласта. Уже отработана тех
нология вторичной переработки 
стружки и отходов фторопласто- 

, вых труб. Достигнутые успехи, 
энтузиазм работников позволя
ют надеяться, что еще не одна 
идея родится в этом дружном 
коллективе и найдет применение 
в производстве этилбензола, сти
рола и полистироле!.

А. ГОВОРИН, 
мастер участка антикоррози
онных покрытий РМЦ завода 

полимеров.

Нине Филипповне Яшиной 
в сорок первом было 16 лет. 
Не успела закончить желез
нодорожное училище в горо
де Джамбуле, попрактико
ваться, как началась война.

Дорога— живая артерия вой
ны, ее движущийся арсенал. 
Горючее, такки, боеприпасы- 
все это нужно было как мож
но быстрее доставить к ли
нии фронта. Вот она стоит на 
тормозной площадке вагона, 
с тревогой наблюдает за не
бом. Со стороны солнца пи
кирует на состав поезда, сбра
сывает бомбы фашист. Бомбы 
рвутся в стороне. Еще один 
заход. Такое было десятки 
раз.

Однажды, уже в Белоруссии, 
постигла неудача. Идут упор
ные бои. Враг бомбит стан
ции. На одной из них остано
вился поезд с цистернами,

ТВОИ ЛЮДИ АНГАРСК

П Н И  -  
ПЕРЕПУТЬЯ.. .
который привели главный
кондуктор и его помощница 
Нина. И тут началась бомбеж
ка...

Очнулась в глубокой воропке, 
засыпанная землей. С трудом 
поднялась, нашарила поле
вую сумку и бегом на станцию. 
Надо было отдать грузовые до
кументы, отдохнуть. Но впереди 
были только покореженные рель
сы, едкий дым и багровое пламя 
попнимались к небу да прыгали, 
как игрушки, цистерны. От шу
ма и грохота ничего не было 
слышно.

... После войны Нина Филиппов
на Яшина 16 лет отработала на 
Казахской железной дороге. В Ан
гарск приехала в шестидесятые го
ды. Коллектив У Ж Д Т  принял ее 
тепло, обеспечил квартирой, тру
доустроил. Шли годы, подросли 
дети. Таня стала работать приемо- 
сдатчицей груза, позднее пришла 
н Наташа. Она стрелочница.

Стоя на междупутье, Яшина 
встречает очередныо поезда с уг
лем, сборным железобетоном, 
гравийно-песчаной смесью.

Станция Трудовая обслужи
вает ТЭЦ-10, завод БВК, пред
приятия пищевой промышлен
ности.

— Наш коллектив, — рас
сказывает заместитель началь
ника станции Виктор Демья
нович Огородник, —  в минув
шем году выполнил годовое 
задание 15 декабря. Хороших 
показателей добился и в пер
вом квартале. План по погруз
ке выполнен на 104, по вы
грузке — на 106 процентов, 
причем сэкономлено 5 тысяч 
рублей. Четко и организован
но идет выгрузка угля, сдача 
порожняка, обеспечиваем по
рожняком заводы ЖБИ №  1, 5. 
Хорошо работают машинисты 
тепловозов, их • помощники, 
составители поездов, стрелоч
ницы и, конечно, дежурные 
по станции. Нина Филипповна, 
например, сменные задания 
выполняет на 115 — 120 про
центов, не допускает брака в 
работе, нарушений беиопасно- 
сти движения поездов.

А вот что говорит предсе
датель цехкома Майя Евдоки
мовна Шикотько:

— Я сама работаю на стан
ции Трудовая 25 лет и, конеч
но, хорошо знаю Нину Филип
повну. Она член цехкома, из
биралась председателем това
рищеского суда, имеет огром
ный авторитет и уважение. Ее 
портрет — на доске Почета и 
на доске профсоюзных акти
вистов.

Е. ГАВРИЛОВ, 
рабкор.
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«ГЛАВНАЯ ЗАДАЧА, КОТОРУЮ МЫ СТАВИМ ПЕРЕД 
СЕЛЬСКИМ ХОЗЯЙСТВОМ, — ДОБИТЬСЯ ВСЕСТОРОННЕГО, 
ДИНАМИЧНОГО РАЗВИТИЯ ВСЕХ ЕГО ОТРАСЛЕЙ, НАДЕЖ
НОГО СНАБЖЕНИЯ СТРАНЫ ПРОДОВОЛЬСТВИЕМ И СЕЛЬ
СКОХОЗЯЙСТВЕННЫМ СЫРЬЕМ С ТАКИМ РАСЧЕТОМ, 
ЧТОБЫ РОСТ ИХ ПРОИЗВОДСТВА ОБЕСПЕЧИВАЛ ДАЛЬ- 
НЕЙШЕЕ ЗНАЧИТЕЛЬНОЕ ПОВЫШЕНИЕ УРОВНЯ ЖИЗНИ 
НАРОДА. ПЕРВООЧЕРЕДНАЯ ЗАДАЧА — УВЕЛИЧЕНИЕ 
ПРОИЗВОДСТВА МЯСА. ДЛЯ ЕЕ РЕШЕНИЯ НЕОБХОДИМО 
В ПОЛНОЙ МЕРЕ ИСПОЛЬЗОВАТЬ ВСЕ НАШИ ВОЗМОЖ
НОСТИ И РЕЗЕРВЫ, ДОБИТЬСЯ РОСТА ПРОИЗВОДСТВА 
ВСЕХ ВИДОВ МЯСА».

Иа речи Л. И. Брежнева на июльском (1978 г.)
Пленуме ЦК КПСС.

лить сезон выращивания ово- 
щай. В январе ньжешнэго го
да введен в эксплуатацию 
озимоотксрмочник на тысячу 
голов. В рззультате общее по
головье свиней сейчас состав
ляет 3300. Задействован так
же свиноматочник на 100 го
лов.

Зверевское предприятие 
ориентируется на производст
во свинины, яиц, птицы и 030- 
щей. В результате наращива
ния мощностей производство 
продукции в сравнении с про
шлым годом у нас увеличено в 
среднем на 25 процентов. В 
первом квартале нынешнего 
года предприятие реализова
ло 724,3 центнера свинины. 
Кроме того, произведено мя-

Р Е З У Л Ь Т А Т

О  О время своей поездки 
**  по районам Сибири и 

Дальнего Востока Л. И. Бреж
нев неоднократно подчерки- 
зал, что сибиряки имеют пол
ную возможность обеспечивать 
себя продуктами животновод
ства и свежими овощами. В 
Ангарском межхозяйственном 
производственном объедине
нии «Тепличный комбинат» де
лается и сделано для этого 
немало.

Взять хотя бы наше Зверев
ское производственное пред
приятие. В последнее время 
здесь введено в эксплуатацию 
пять дополнительных пленоч
ных теплиц, в которых смон
тированы регистры отопления. 
Это даст возможность прод-

са птицы 246,3 центнера. За 
три месяца реализовано в тор
говую сеть более 1,8 миллио
на штук яиц. Овощеводы 
нзши первый урожай огурцов 
сняли еще в первых числах 
марта. А всего при плане 245 
центнеров реализовано было 
овощей 30,4 тонны.

В числе лучших на предпри
ятии в Зверево по прзву счи
тается бригада овощеводов 
зимних теплиц, возглавляемая 
опытным специалистом' Елиза
ветой Львозной Баженовой. По 
итогам минувшего года ей 
вручен знак трудовой добле
сти «Победитель соцсоревно
вания 1978 года». Тепличницы 
заботливо ухаживают за рас
тениями, поэтому постоянно 
перевыполняют плановые за
дания.

Что касается производства 
яиц, то здесь лучших резуль
татов добизается бригада ком
муниста Е. И. Давыдовой. Ека
терина Иннокентьевна возглав
ляет партийную организацию 
предприятия. Гордится наш 
коллектив и такой передовой

свинаркой, как коммунист Ан
тонина Петровна Разумова. Лю
бое дело горит в руках этой 
труженицы. Заботливый уход, 
хорошее отношение к живот
ным позволяют Разумовой до
биваться высоких показате
лей. Так, при плане 260 грам
мов Антонина Петровна фак- 
тичеоки добивается среднесу
точных привесов поросят 363 
грамма, что выше средних 
показателей по области в про
изводстве свинины.

С начала нынешнего года 
мы перешли на звеньевую си
стему труда в свиноводстве и 
в зимних теплицах. На свино
фермах создано три звена, 
возглавляют которые два бри
гадира— С. Л. Никулин и В. Я. 
Тамбовцев. Результат такой 
организации труда уже виден: 
улучшилась сохранность пого
ловья, увеличился приплод 
молодняка на одну свиномат- 
ку, улучшилось санитарное со
стояние производственных по
мещений.

Конечно, трудностей у нас и 
сейчас хватает. Возьмем, к

ПЕРВЕЙШАЯ
З А Д А Ч А

В ЫСТУПАЯ на июльском Пленуме ЦК КПСС, Леонид 
Ильич Брежнев говорил: «В наращивании производства 

мяса не менее важно интенсивное развитие свиноводства. 
Ему принадлежит значительное место в формировании мя
сного баланса страны... Все, что мы хотим иметь от жи
вотноводства, в конечном счете зависит от достатка кормов, 
Причем разнообразных и высокого качества. За счет повыше
ния качества кормов и соблюдения установленной техноло
гии их производства могут быть значительно увеличены ре
сурсы продукции животноводства».

Зверевское производственное предприятие располагает 
несколькими животноводческими фермами по откорму сви
ней. В этой связи остро встал вопрос приготовления кормов. 
Здесь-то и начинаются наши беды. Взять тот же новый 
свинооткормочник на тысячу голов. Здесь до сих пор не за
действована локальная кормораэдача, что отрицательно ска
зывается на валовом привесе, ухудшаются условия труда 
обслуживающего персонала. А чтобы наглядней представить 
это, приведу пример. Сейчас здесь на откорме за.няты три 
животновода. За день им приходится перенести на руках... 
9 тонн кормов. А если в рацион идут сухие корма, то неиз
бежны потери 30 — 35 процентов.

Так что мы в большой претензии к строителям и мон
тажникам, которые, сдаз свинокомплекс, так и не задейст
вовали кормораздатчик. Есть у нас и другая проблема — 
строительство нового современного кормоцеха. Для 'нас 
кормоцех — это основа повышения производительности 
труда на свиноферме.

А как же сейчас обстоит дело на этом важнейшем участ
ке? Корма приготавливаются примитивно. Не обеспечивается 
достаточнее проваривание пищевых отходов, отчего живот
ные не получают того, что им нужно по нормам. По пита
тельности рацион не сбалансирован. В городских социалисти
ческих обязательствах записано: сдать кормоцех во втором 
квартале нынешнего года. Однако строительство ведется 
крайне медленно. Если строители до сентября не сдадут 
кормоцех, то в более поздний осенний период запускать 
его будет тяжело.

А сегодня положение на строящемся кормоцехе никак не 
назовешь благоприятным. Сооружены корпус и склад для 
концентрированных кормов. Под кормопровод установлены 
опоры, но трубы не уложены. Технологическое обсрудовзние 
не установлено. У заказчика в настоящий момент его нет 
полностью в наличии. В общем, строительная готовность кор
моцеха сейчас составляет 70 — 80 процентов.

В. ТАМБОВЦЕВ, 
бригадир свинофермы.

примеру, сданный свиноматоч- 
ник на сто голов. Клетки для 
наших условий оказались не
пригодными. Первостепенная 
задача для нас сейчас — ре
конструировать все клетки 
свинамагточника. •

Необходимо решить еще 
один важный вотгрос. Год от 
года количество собранных пи
щевых отходов увеличивается,* 
а емкость варочных котлов 
остается прежней. Не хватает 
и пара для термической обра
ботки и варки пищевых отхо
дов. Дело в том, что пар на 
Зверевское предприятие по
ступает с ТЭЦ-1 по очень 
длинной производственной це
почке, в «хвосте» которой на
ходимся мы. Бывают дни, 
когда из-за дефицита пара 
пищевые отходы нельзя о
должной мере переработать.

Производство свинины — 
сложный и кропотливый труд. 
Наша задача — сделать его 
более эффективным.

В. БЕЛОМЕСТНЫХ, 
зоотехник.

ТТ РЕТВОРЯЯ ■ жизнь рй- 
* *  шения XXV съезда КПСС 

и постановление июльского 
Пленума ЦК КПСС, коллектив 
Зверевского производственно
го предприятия берет обяза
тельства на 1979 год:

’
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П  РИГАДА наша дружная.
Состоит из девяти теп

личниц. Уже несколько лет 
как коллективу присвоено по
четное звание «Бригада ком
мунистического отношения к 
труду». Хочется много теплых 
слов сказать о таких, как Ни
на Васильева, награжденная 
медалью «За трудовое отли
чие» и дважды удостоенная 
бронзовой медали ВДНХ 
СССР. 26 лет работает на 
предприятии Зоя Шабашкина. 
Серебряной медали ВДНХ 
СССР удостоена Мария Сирен- 
ко. Надежда Петенева награж
дена орденом Трудового Кра
сного Знамени, а Галина Сав
чук — орденом «Знак Почета».

О том, как работают наши

- -Г -  гтгг
Пункт сортировки яиц Зве

ревского производственного 
предприятия — завершающий 
этап, откуда продукция произ
водства отправляется в тор
говую сеть. Здесь тру
дится передовое звено ка
валера ордена Трудового Кра
сного Знамени Е. И. Рябич. 
Евдокия Ивановна в Зверево 
работает более 20 лет. Кроме 
ордена, она награждена так
же юбилейной Ленинской ме
далью и удостоено бронзовой 
медали ВДНХ СССР.

На снимке: в пункте сорти
ровки яиц передовые работ
ницы Е. И. Рябич и Н. А. 
Петрова.

овощеводы зимних теплиц, 
говорит такой факт: задание
9-й пятилетки бригада выпол
нила за три с половиной года. 
Любовь к труду, крепкая тру
довая дисциплина — вот за
лог успеха. Высокие производ
ственные показатели давно 
стали нормой для зверевских 
тепличниц. Так, при плане 24 кг 
с одного кв. метра за се
зон они снимают по 26 кг 
огурцов.

Два эвена овощеводов, в 
которые входят Клавдия Ва- 
женина, Зинаида Шляхтиченко, 
Маргарита Гусева, а также Ев
докия Барабаш, и в нынешнем 
году показывают неплохие ре
зультаты. При плане на первый 
квартал 13,5 тонны оба звена

—  попучить на одну свино
матку 16,5 деловых поросят;

—  получить среднесуточный 
при. ас по группе откорма 430 
граммов, валового привеса 
3182 центнера;

— довести валовой сбор яиц 
до 8 млн. штук при плане 7
млн. 8 тысяч;

—  получить на одну курицу- 
несушку по 200 яиц;

— добиться сохранности мо
лодняка цыплят до двухмесяч
ного возраста 96 процентов;

—  получить в зимних тепли
цах с 1 ив. м 25 кг овощей, 
всей продукции — 29 кг;

—  сдать раннего картофеля 
в реализацию 250 тонн;

— дать сверхплановой про* 
дукции на 20 тысяч рублей.

сдали 13,8 тонны огурцов. В 
нынешнем году в одной >из 
теплиц мы опытным порядком 
выращиваем огурцы на опил
ках. Как показывает практик! 
и на опилках можно получзть 
хорошие урожаи. Да и затрат 
меньше.

Сейчас вькадху огурцов за
канчиваем в пленочные теп
лицы. Большое подспорье для 
нас — вновь введенные пять 
теплиц с обогревом воздуха 
Это поможет нам дать ангар- 
чанам дополнительные тонны 
свежих огурцов.

Е. БАЖЕНОВА 
бригадир овощеводов.

На снимке: бригада теплич
ниц (слева направо): Н. Н. Ва
сильева, Е. П. Барабаш, Е. Л. 
Баженова, 3. А. Шабашкина, 
М. И. Сиренко.

Б Е З  П О Т Е Р Ь
В ЫРАЩИВАНИЕ молодняка птицы — дело интересное и 

вместе с тем хлопотное. Наша бригада из 15 птичниц 
занимается выращиванием цыплят с последующей переда
чей их в отделение кур-несушек.

В бригаде трудятся опытные птичницы, отдавшие предпри
ятию по многу лет, поэтому потери молодняка у нас све
дены к минимуму. Женщины старательные, работящие, от- 
дают^весь опыт выращиванию молодняка. К таким можно 
с полным правом отнести передовую работницу Ефросинью 
Романовну Лабуз, неоднократно выходившую победителем 
социалистического соревнования среди птичниц Зверевского 
производственного предприятия.

Конкретной продукции наша бригада не дает. Главный 
наш показатель —  без потерь и ■ кратчайшие сроки зырас 
тить молодняк. Л. АРХИПЕНКО,

бригадир по выращиванию молодняка птицы

ый
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спортивной
ко недели j

В Е С Е Н Н И Е  С Т А Р Т Ы
+  ЛЕГКАЯ АТЛЕТИКА

С УЧАСТИЕМ 
СИЛЬНЕЙШИХ
+  МОТОКРОСС

26—27 мая впервые ■ горо
де пройдут соревнование по 
мотокроссу с участием силь
нейших гонщиков Сибири и 
Дальнего Востока.

Начало соревнований в 12 
часов в пойме реки Китов.

ТАК Д Е Р Ж А Т Ь
КОММЕНТИРУЯ игры наших мастеров кожаного мяча в 

родных стенах, мы не раз говорили, что команда^от 
матча к матчу набирает сил/, играет в стабильный футбол 
и вправе бороться за призовое место. Отрадно, что про
гнозы эти начинают сбываться.

Не секрет, что на выезде проигрывают и сильнейшие. Для побе
ды нужен особый настрой, твердая вера в себя. Именно с таким 
настроем и отправилась «Ангара» на игры в Семипалатинск, Усть- 
Каменогорск, Темнртау, Томск.

J
 Первая игра со «Спартаком* — и пятое очко в активе команды.

Принес его А. Бабкин, благодаря меткому удару которого игра

закончилась с ничейным счетом — 1:1.
С таким же счетом закончилась встреча и с «Востоком», только

на сей раз автором гола был В, Поконин. Интересно отметить, что
хозяева поля с одиннадцатиметрового удара сравняли счет на
последних минутах.

Умение побеждать в полной мере продемонстрировали ангарчане
в Темиртау, где нанесли поражение «Булату» — 2:0. ш .Для «Ангары» поездка в этот раз выдалась успэшной. И

«. хочется пожелать ей — так дэржать! Вновь мы с коман
дой встретимся 30 мая в матче с «Автомобилистом».

L M. СТАСИН.
На снимке: и будет гол.

Фото И. АМОСОВА.

В АНГАРСКЕ закончилась 
кампания по проведению 

весеннего легкоатлетического 
кросса. Но праздника по-на
стоящему хорошего не полу
чилось.

За прошедшую педелю были 
проведены кроссы в спортивных 
клубах «Ангара» и «Ермак», по* 
том выяснили отношения сами 
клубы, обком учителей, ДСО 
«Труд» и ДСО «Спартак», школы 
и Г ПТУ. И все ати соревнования 
прошли на разных трассах и в 
разных условиях. Причем неко
торые участники были вынужде
ны стартовать по 2—3 раза с ин
тервалом в 1—2 дня. Спрашивает
ся, зачем надо было ц?есть раз 
готовить места соревнований, когда 
на отлично подготовленных крос
совых трассах СК «Ермак», где 
соревновались только спортивные 
клубы, можно было провести на
стоящий праздник с охватом тысяч 
спортсменов, гдо объективно оп- 
редилился бы сильнейший, где бы
ла бы возможность и просмотреть 
резерв завтрашнего дня. А этот ре
зерв находится о детских спор
тивных школах, базирующихся в 
основном при спортивных клубах. 
Поэтому назрел вопрос о проведе
нии таких соревнований с комп
лексным зачетом, то есть учиты

вать выступления взрослых и юно
шей всех возрастных групп. Вот 
что будет истинным лицом рабо
ты спортклубов.

Хотелось бы, чтобы спорт
комитет как-то учел эти поже
лания и дополнительно взял в 
программу дистанции 3000 
метров—для мужчин, 1000 мет
ров — для женщин и 300 мет
ров — для младших юношей.

И в заключение о победи
телях. В личном зачете силь
нейшими стали среди спорт
клубов представители СК «Ан
гара» Николай Короткое, вы
игравший > 1000 метров с ре
зультатом 2 мин. 42,5 сек., и 
Зоя Корешкова на дистанции 
500 метров — 1 мин. 24 сек. 
Она же стала и чемпионкой 
ДСО «Труд».

По группе школ сильнейшим 
среди юношей стал Игорь Ко
лесников (школа №  4), а пре
подаватель физкультуры этой 
школы Николай Соловьев стал 
сначала призером, когда со
ревновались спортивные клу
бы, а потом дважды побеждал 
на дистанции 100 м в первен
стве ДСО «Спартак» и горко
ма учителей.

Ю. ПОТАПОВ, 
тренер.

В Ч И С Л Е  П Р И З Е Р О В
ф  СПОРТИВ НОЕ ОРИЕНТИ РОВАНИЕ

дВА дня в живописной 
долине реки Оды прохо

дило первенство областного 
совета ДСО «Труд» по спор
тивному ориентированию. 14 
коллективов области из Ан
гарска, Иркутока, Усолья-Си- 
бирского и Братска вели борь
бу за призовые места.

На мужокой дистанции от
лично выступили представите
ли Братского завода отопи
тельного оборудования Н. Бул
даков, В. Шишканов. Они за

няли соответственно первое и 
второе места и выполнили 
нормативы кандидатов в ма
стера спорта. Третье место за
нял А. Г/цол (завод полу
коксования).

На женской трассе борьба 
разгорелась между иркутски
ми спортсменками О. Брехо- 
вой, А. Антоновой и Т. Сабли- 
ной, которые и стали призе
рами в личном зачете. Хоро
ший результат показала 3. Не
федова (АЭМЗ), заняв четвер

тое место по областному со
вету ДСО «Труд» и первое 
по Ангарскому городскому со
вету ДСО «Труд».

По итогам первого дня на 
первом месте шла иркутская 
команда, на втором и третьем 
местах, набрав по 7 очков, бы
ли команды Ангарского элек
тромеханического завода и 
Братского завода отопитель
ного оборудования.

Второй день особых коррек
тивов в распределение при
зовых мест не внес. У женщин 
в эстафетном ориентировании 
победу праздновали спорт
сменки АЭМЗ в составе 3. Не
федовой, Н. Истоминой, Г. 
Рыбаковой. Второе место заня

ла команда керамического за
вода, третье — коллектив тре
ста Сибмонтажавтоматика. На 
дистанции эстафеты у мужчин 
с большим преимуществом по
бедили спортсмены Братска, 
второе место досталось коман
де завода полукоксования.

По сумме двух дней первое 
место завоевали ориентиров- 
щики Братского завода отопи
тельного оборудования, вто
рое место досталось команде 
электромеханического завода 
и третье — сборной треста 
Сибмонтажавтоматика.

В. ДОРОНИН, 
гл. судья соревнований.

ПОБЕДИЛ
„СПАРТАК"

ф ВОЛЕЙБОЛ

Т1 ОРОДСКАЯ федерация 
волейбола и комитет 

ДСО «Спартак» провели блиц
турнир по волейболу. Турнир, 
как никогда, собрал очень 
большое количество команд— 
восемь женских и 14 мужских. 
Игры проходили в двух залах. 
Женщины боролись за 
право быть сильнейшими в 
Доме спорта «Сибиряк». Муж
чинам был отдан новый спор
тивный зал СК «Ангара».

У женщин сильнейшей в этом 
турниро стала более опытная
команда электромеханического за
вода.

Так уж  получилось, что волею 
жребия в первом круге судьба све
ла два сильнейших коллектива го
рода— АТП («Спартак») и АЭМ З. 
На атот раз сильнее оказались 
спартаковцы, взяв реванш за по
ражение в зимнем первенстве.

И вот полуфинал, встречаются 
команды УЭС — «Политехник». 
Команда «Политехник» — призер 
первенства России, ребята моло
дые, техничные, но всо жо не 
устояли перед более опытными ве
теранами нашего волейбола, тдкн- 
ми, как А. Лаференко, В. Какошни- 
ков, Б, А. Блудов. В финале 
встретились АТП («Спартак») — 
УЭС производственного объедине
ния «Ангарскнефтеоргсинтез». Н уж 
но отдать должное команде УЭС. 
Они смогли дать упорное сопро
тивление такой сильной команде, 
как АТП («Спартак»), но уступили 
при счете партий — 1:3.

Команде - победительнице 
вручены переходящий кубок и 
диплом первой степени. 
Команда УЭС награждена дип
ломом второй степени.

И. ИВАШКИН, 
гл. судья соревнований.

П Р И ГЛ А Ш ЕН И Е  К П У ТЕШ ЕС Т ВИ Ю

КЛ У Б  фотокннопутешествий (слайдистов), созданный в марте 
при Дворце культуры нефтехимиков, за прошедшие два месяца 

провел уже четыре встречи со зрителями и любителями путешест
вий.

Так, о круизе по Средиземному морю и о посещении портовых 
городов Турции, Италии, Испании, Канарских островов, Марокко 
и других стран рассказали и показали фильмы супруги Ганусич — 
работники объединения «Ангарскнефтеоргсинтез».

С большим интересом были прослушаны рассказы о поездках по 
Японии генерального директора объединения «Ангарскнефтеоргсин
тез» Б. А. Блудова и сотрудника института гигиены труда и проф
заболеваний Ю. П. Зарубина, показавшего свои слайды о Токио и 
Нагасаки. Аппаратчик А ЗХ Р  Б. Ф. Чечет показал и прокомменти
ровал свой интересный турпоход по Хамар-Дабану.

Совет клуба слайдистов приглашает всех фотокинолюбителей 
вступить в наш клуб.

Очередная интересная встреча в нашем клубе состоится 24 мая 
и будет посвящена путешествию по Байкалу. Об этом рассказ и 
показ многочисленных цветных слайдов поведет действительный 
член географического общества А. П, Буранов. Начало встречи в 
19 часов в малом зале Дворца культуры нефтехимиков.

А. С И БИ РЯ КО В .

«ПТрограмма
ТЕЛЕВИДЕНИЯЯ

Ч Е Т В Е Р Г , 24 мая
1-я программа 

П О КА ЗЫ ВА ЕТ  М ОСКВА
8.00—«Время». 8.40—Утренняя гимна
стика. 9.05—«Умелые руки». 9.35—Г. 
Никитин. «Мой дру/* Моцарт». Те
левизионный спектакль. 10.55—Кон
церт народной музыки. Передача из 
Воронежа. 11.20—Новости.
С 11.30 до 14.00 — Пеоерыв. .
14 00—Новости. 14.20—Программа до
кументальных фильмов. 15.00—«Осно

вы Советского государства и права».
15.30—«Шахматная школа». «Класс 
разрядников». Середина игры. 16.00— 
«Новый день Афганистана». Доку
ментальный фильм Ш С Д Ф ). 16.20—
«Адоеса молодых*. 17.25— «Подвиг».
18.00—Народные мелодии. 18.15—«Се
годня в мире» 18.30—Ленинский уни
верситет миллионов. «Идейная убеж
денность — главный источник на
шей силы». 19.00—Чемпионат СССР  
по футболу. «Спартак» (Москва) — 
«Динамо» (Тбилиси). Передача со 
стадиона «Локомотив». 20.30—«Вре
мя». 21.05— «И образ мой предстанет 
тебе...» И. С. Тургенев. 22.20—Спор
тивная программа. Чемпионат Евро

пы по тяжелой атлетике. Передача из 
Болгарии Велогонка мира. Передача 
из ГД Р. 23.00—Новости.

2-я программа 
П О КА ЗЫ ВА ЕТ  И РКУТС К  

18.55—Для детей. «Волшебник Изум- 
оудного города». Кукольный спек
такль. 2-я серия. 20.00—«Приангарье».
20.30—Цв. тел. «Я вижу мир». Об
ластная выставка детского оисунка.
21.00—«Эдуард Тиссэ». Телевизионный 
фильм 21.55—«Бешеное золото». Ху
дожественный фильм. «Мосфильм».

Редактор В. А. СТАРИКОВ. *

ИРКУТСКИЙ ТЕАТР МУЗЫКАЛЬНОЙ КОМЕДИИ 
ДИПЛОМАНТ ВСЕСОЮЗНЫХ ФЕСТИВАЛЕЙ ТЕАТРОВ 

гор. Ангарск ДК «Современник»
23, среда В. Ильин Е. Лукашев

МОЯ ЖЕНА -- ЛГУНЬЯ 
Музыкальная комедия в 2-х действиях

24, четверг Е. Шатуновский Г. Цабадзе
ИТАЛЬЯНСКИЙ РОМАН 

Оперетта в 2-х действиях 
Касса работает с 10 до 13 часов и с 15 до 20 часов. 
Начало спектаклей: дневных — в 12 часов, вечерних — 

в 19 час. 30 мин.

Ш Ж Я н о  •
«М И Р* — Синьор Робинзон (Цвет

ной, дети до 16 лет не допускаются). 
10. 11-40. 13-20 (удл. — Олимпийские 
надежды). 15-20, 17. 18-40, 20-20, 22.

«ГРЕН А Д А * — Бобби (2 серии). 12,
16-10. 18-40. 21. Маленький сержант.
10, 14-30.

«ПО БЕД А» — Следователь по про
звищу Шериф (Франция, цветной). 
10, 11-50, 13-40 (удл. — Ограбление
по...). 16. 18, 19-50, 21-40.

«КО М СО М О ЛЕЦ * — Мы так лю

били друг друга (2 серии. Италия). 
15, 18, 20-40; В верхнем фойе —
Праздник печеной картошки 15-10.

«О КТЯБРЬ» — Никаких проблем 
(Франция, Дети до 16 лет не допу
скаются). 15, 17, 19. 21. В верхнем
фойе — Судьба барабанщика. !5.20.

«Ю НОСТЬ* — зал «Луч» — Право 
на любовь. 9-50, 11-40, 13-40, 15-30.
17-20, 19-10. 21 (удл.). Зал «Восход» — 
Зануда. 11-20. 17, 18-40, 20-20 (удл.). 
Великая Отечественная (2-й фильм, 
3 и 4 серии). 15-20. Шапокляк. 10-10. 
13, 14-10.

Д К  Н ЕФ Т ЕХ И М И К О В  -  Долгое 
возвращение. 15. 17. 19.

Д К  «Э Н ЕР ГЕ Т И К »  — Свидетельст

во о бедности. 16. 18, 20.
«Л ЕТН И И » — Трактир на Пятниц

кой. 17, 19, 21 (удл. — Япония о
прошлом во имя будущего).

«П И О Н ЕР» — Последняя двойка. 
10. 12, 13-40, 15-30. Строгая мужская 
жизнь. 17-20, 19 (удл. — Челозск
родился), 21-20.

Открыта предварительная продажа 
билетов на новый художественный 
фильм «Расписание на п о сл ез1В тр а» .

В среду. 23 мая, в общественной 
приемной редакции газеты «Знамя 
коммунизма» прием посетителей бу
дет вести Юсупова Канифя Салим- 
гареевна с 14 до 18 часов.

Коллектив дирекции Jft 1 орса 
строительства выражает искреннее 
соболезнование директору Величко 
Зинаиде Максимовне по поводу 
смерти мужа

М АУЭРА  
Отто Эмануиловича

Ангарское отделение Облкниготор- 
га выражает искреннее соболезно
вание Жиляковой Галине Иванов
не по поводу тяжелой утраты -- 
смерти матери

Александры Ивановны.

Коллектив городской стоматоло
гической поликлиники выражает 
глубокое соболезнование врачу- 
стоматологу Крейденковой Люд
миле Петровне по поводу смерти 

отца
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